



なかっこだより

第8号

令和3年12月22日
多古町立中村小学校
校長 石橋 幸則

年末によせて

令和3年（2021年）も残すところわずかとなりました。今年度が始まってから9か月になろうとしています。コロナ禍でのスタートでしたが、学校では、子供たちのために職員がアイデアを出し合いながら、様々な行事や教育活動を可能な範囲で進めることができました。これは、保護者の皆様や地域の皆様の御理解と御協力があったことです。改めて感謝申し上げます。

さて、12月24日から1月5日まで冬休みとなります。年末年始ならではの行事が多いこの時期に、御家族での時間を大切にしてください。また、冬休みのしおりを確認していただき、健康で安全な充実した冬休みを送れるように御指導をお願いします。よいお年をお迎えください。



11月22日～12月21日

の主な活動を紹介します。

11月24日（水） 3年 校外学習（多古幹部交番）



3年生は社会科の学習で、香取警察署多古幹部交番に行き、交番の中を見学したり、パトカーに乗車して、スピード違反を取り締まる場面を体験したりしました。また、事前に考えてきた質問をするなど、警察官の仕事について理解を深める貴重な体験になりました。

12月 2日（木） 校内マラソン大会 地域ミニ集会



透き通った青空の下、校内マラソン大会を実施しました。北風がやや冷たく感じる中でしたが、10月から週3日のペースで練習してきた成果を出し切ることができ、参加児童全員が完走することができました。マラソン練習や大会で身に付けた忍耐力をこれからの生活に生かしていくことを期待しています。

大会が終わってから、体育館で地域ミニ集会を行いました。今年度は香取警察署生活安全課職員を講師に招いて「ネット安全教室」を開催しました。スマートフォンやSNSの正しい使い方について考えるよい機会となりました。

12月 7日（火） 避難訓練・消火訓練



理科室から火災発生の想定で避難訓練を実施しました。火災のときは、煙を吸い込まないようにするために、ハンカチなどで口を押さえ、姿勢を低くして避難することを確認しました。また、メイユー防災の職員の御指導で、消火訓練も行いました。



12月10日（金） 4・5・6年 歯みがき指導
17日（金） 1・2・3年 歯みがき指導



横芝光町のひかり歯科クリニックから、歯科医、歯科衛生士、栄養士さんをお招きして、学年ごとに歯みがき指導を行いました。染め出し剤を使って、正しいブラッシングの仕方を実践を通して教えていただきました。健康な歯でいられるように、しっかりみがきましょう。

12月15日（水） 1年 家庭教育学級

家庭教育学級は、1年生と保護者で幕張のカンドゥーに行きました。カンドゥーは子供たちがあこがれの職業人に変身できるテーマパークです。警察官やファッションモデルなど、様々な職業人に変身した1年生。その様子を笑顔で見守る親御さん。楽しい時間を過ごしていました。



12月17日（金） 4年 多古特別養護老人ホーム訪問



4年生が多古特別養護老人ホームを訪問しました。利用者さんに喜んでもらえるように、たくさん練習をして臨みました。落語やジェスチャーゲーム、よさこいソーランを全力で踊り、利用者さんに喜んでいただけました。お礼に、折り紙で作ったこまをいただきました。ありがとうございました。



12月17日（金） 5年 多古高生と一緒に学ぼう



5年生で、多古高校の生徒との交流活動「多古高生と一緒に学ぼう」を実施しました。3名の高校生が外国語（英語）の授業に参加し、ゲームやコミュニケーション活動を行いました。5年生も高校生も笑顔で活動する姿が印象的でした。Thank you very much.

1月の主な行事

- 12/24～1/5 冬季休業
- 6日（木） 全校集会 一斉テスト
短縮日課（給食なし）
- 7日（金） 校内書き初め大会
- 10日（月） 成人の日
- 17日（月） スクールカウンセラー来校
- 18日（火） 命の授業
（5年生＆参加希望保護者）
- 19日（水） PTA役員選考委員会
- 25日（火） こども園との交流（1年生）
- 26日（水） 令和4年度入学児童保護者説明会
- 28日（金） 5・6年生薬物乱用防止教室



予定ですので変更になる場合があります。



「なかっこだより」はホームページでもご覧いただけます。（カラー版）

今月は、校外で学習したり、地域の方々と一緒に学習したりする機会がたくさんあり、児童の心と体の成長につながっています。感謝するとともに、このような機会を今後も大切にしていきたいと思います。よろしくお願いします。

お願い

現在、新型コロナウイルス感染症の感染状況は低く抑えられていますが、新たな変異株（オミクロン株）による、感染の再拡大が懸念されており、予断を許さない状況です。特に、冬休み中は、年末年始の行事等、家族だけでなく多数の方との交流も考えられます。感染防止のために、3密の回避、マスクの適切な着用、手指消毒等の基本的な対策を改めてお願いします。